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5月9日，高邮市“511”产业论坛
——新能源产业集群发展交流活动
在开发区成功举办。市人大常委会
党组副书记赵广华，副市长、科技镇
长团团长周振中，市委组织部副部长
韩峰，市工信局局长冯广东，市人大
办公室副主任朱堂林，以及开发区管
委会副主任杨大忠、经发局局长张
健，在邮科技镇长团团员、市委人才
办及部分新能源产业重点企业负责

人等参加活动。
本次活动邀请到上海大学理学

院可持续能源研究院副院长赵玉峰、
上海交通大学电子信息与电气工程
学院钟民、上海大学理学院可持续能
源研究院邵勤思、上海大学材料科学
与工程学院秦子威等多位行业专家
参与交流。

活动期间，赵广华表示，校地交
流要更深入更细致，以实地调研考

察推进项目落地，以智力成果培育
新能源领域的新质生产力；链上企
业要定位更高更远，以科技赋能企
业高质量发展，以创新驱动产业链
延链补链强链；服务举措要更优化
更高效，结合各方力量，强化精准服
务意识，推动政产学研合作再上新
台阶。

周振中指出，当前，新能源产业
已经成为新一轮经济增长的重要引
擎，要紧抓机遇、乘势而上，高位谋划
新能源产业发展思路；要优化服务、
互融互通，不断优化产业发展服务机
制；要集聚资源、发展共赢，借助镇长
团平台，凝聚校地企合力，共同打造
新能源产业集群新高地。

交流会上，四位专家就“长寿命、
耐低温钠离子电池”“锂离子电池石
墨负极材料”等项目进行演示，参会
企业家从项目核心技术、发展前景等
角度提问交流，与会人员围绕我市新
能源产业发展、校地合作等内容进行
了探讨。

活动前，上海大学教授等一行还
实地走访了欧力特公司，并与企业负
责人深入交流探讨。

高邮市“511”产业论坛在开发区举办——

聚焦新能源产业集群发展

5月21日下午，5G智能无
线充研发制造项目签约仪式在
开发区进行。开发区党工委副
书记、管委会主任秦超，区管委
会副主任李庆华以及党政办、
经发局、招商公司相关负责人
等参加签约仪式。

据了解，该项目主营 5G
智能无线充研发、制造及销
售。项目总投资10亿元人民

币，设备投资约3亿元，协议利
用外资3000万美元，用地面积
约55亩。项目达产后年均开
票销售不低于10亿元，年均纳
税不低于3000万元。

秦超对项目投资方来到
开发区这个大家庭表示欢迎，
并要求区相关部门拿出开发
区速度，积极帮助项目早日建
成投产。

5G智能无线充研发制造项目落户开发区

5月 23日，开发区党工委副书
记、管委会主任秦超率队赴北京开
展电子信息产业招商，专程拜访中
青恒辉基金管理有限公司，就重特
大项目高端功率半导体及硅基电容
项目进行对接洽谈。区管委会副主
任李进凯、区招商总公司有关人员
参加活动。

会上，中青恒辉私募基金总经理
蒋锦华详细介绍了公司发展历程、战
略布局、投资项目等。作为紫光集团

下属私募基金公司，中青恒辉主要围
绕紫光集团“芯、云、网、端”全 生态
产业链，专注于在半导体材料、传感
器及通信芯片等领域进行投资，目前
已成功投资企业超15家以上，部分
企业已经完成上市。

会上，相关负责人就合作项目
核心团队、技术优势、发展规划等作
了详细阐述。据悉，项目计划总投
资 86 亿元，设备投资 58.5 亿元，主
要产品为高端功率半导体及硅基电

容，项目全部达产后，可实现年开票
超70亿元。

双方还就项目落户要素需求和
政策需求进行了商谈。秦超表示，高
端功率半导体及硅基电容项目投资
体量大、技术水平高，发展前景好，可
为开发区电子信息产业将带来强有
力的引领示范，希望项目方尽早再次
来邮考察，尽快敲定合作细节，实现
项目早日签约，为奋进千亿园区再添
强劲动能。

秦超赴北京开展电子信息产业招商

连日来，开发区党工委副
书记、管委会主任秦超率队走
访调研全区重点企业，熟悉企
业经营状况，听取企业诉求期
盼，解决企业急难愁盼。区管
委会副主任杨大忠及经发局相
关负责同志参加活动。

秦超一行先后走访了新霖
飞集团、中科云网、晶樱光电、
晶澳光伏、传艺科技、秦邮特
钢、英特来福、风帆电池等园区
重点企业。在看望企业过程
中，秦超认真听取企业经营发
展情况汇报，仔细询问企业反
馈的的困难和问题，与企业一
道共同谋划未来发展方向，提
振发展信心。尤其针对企业发
展过程中面临的融资难、厂房
制约、人才用工等问题，秦超与

企业共同商讨，给出可行性建
议，同时要求区相关部门全力
做好企业服务，做到“无事不
扰、有求必应、有求快应”。

调研中，秦超现场办公、
现场对接，及时帮助解决企业
迫切需求，切实打造一流营商
环境。秦超鼓励企业稳步做
好国内市场，积极拓展海外市
场。同时，秦超不忘叮嘱企业
负责人在发展生产的同时，将
安全生产作为重中之重，全面
落实好各项安全生产措施，切
实担负起安全生产主体责
任。他表示，开发区将全力以
赴，积极构建清亲政商关系，全
力保障安全稳定的生产环境，
与企业携手并进强发展，凝心
聚力冲千亿。

秦超率队走访调研重点企业

5月19日，开发区组织开展“5·
19慈善一日捐”活动，累计募集善
款总额 361 万余元。开发区党工委
副书记、管委会主任秦超出席活动并
讲话，区领导杨大忠、章咪、张登
清、李庆华、李进凯参加活动。区
慈善会会长王德兴主持活动。

秦超表示，开发区“5·19慈善一
日捐”活动，是要向全社会发出“心
怀慈善、热心慈善、参与慈善”的倡
议，号召大家慷慨解囊、踊跃捐助，
为开发区的困难群众和困难家庭提
供一些帮助、托起一份希望。秦超
希望社会各界积极伸出爱心之手、
援助之手，为需要帮助的人们献出
一片真情和爱心，为推进开发区慈
善事业的发展、建设和谐幸福开发区
贡献一份力量。

开发区高度重视慈善事业发展，

每年都要组织开展募捐活动，动员全
区广大企业、社会各界参与慈善义
捐，取得了令人欣喜的成果。在过去
的一年，开发区通过开展“慈善一日
捐”活动，使数百户需要帮助的家庭

得到了及时救助。2023年全区用于
助困、助学、助医、助残等方面的善
款共计100余万元，村（社区）慈善
工作站向本区域困难群众发放救助
款7.4万元。

开发区“5·19慈善一日捐”募集善款361万元

5月20日，由江苏省商务厅主办
的“苏新消费夏夜生活”活动在扬州
市明月湖广场开幕。在这场以“创新
消费，点亮夏夜”为主题的活动中，高
邮经济开发区乡村振兴品牌“马上乡
见”以其独特的魅力和品质，吸引了众
多消费者和业内人士的目光。

活动现场，“马上乡见”品牌展区
结合“520”这个特别的日子，将展台
布置得别具一格，充满了乡村的清

新、浪漫与质朴。展台陈列着各种乡
村特色产品，如东湖小番茄、熟醉花
雕酒虾、“马上乡见”文创产品等。处
于展览现场“C位”的“马上乡见”展
台被现场群众围了个严严实实，人们
纷纷驻足品尝美食、拍照打卡。不到
两个小时，工作人员带去的大虾、鸭
蛋、玫瑰、小番茄等商品就被抢购一
空。“与其朝思暮念，不如马上乡见”
的品牌ID，着实在夏风习习的扬州

城火了一把。
“马上乡见”作为高邮乡村振兴

的区域公用品牌，致力于将深厚文化
底蕴附着于乡村优质农产品推向市
场，让消费者在品味美食的同时，也
能感受到乡村的魅力和活力。此次
参加“苏新消费夏夜生活”活动，是

“马上乡见”品牌进一步拓展市场、提
升品牌影响力的重要举措。同时，此
次活动也为“马上乡见”品牌提供了
一个展示自身魅力和实力的舞台，让
更多消费者认识到了乡村振兴的重
要意义。

“高邮味道马上乡见”火爆扬城

5月16日至18日，开发区
围绕市“511”现代化产业体
系，进一步聚焦先进制造业集
聚区建设主航道，开展“两地三
校”生物医药产业链产学研交
流对接活动，旨在搭建高校与
企业之间的合作桥梁，促进产
学研深度融合。市人大常委会
副主任王薇参加活动。

王薇一行先后赴西北大
学、哈尔滨师范大学、哈尔滨
工业大学开展生物医药产业
链产学研交流活动。活动中，

双方重点就技术合作、成果转
化、人才政策等主题展开交
流，进一步拓展了校地合作的
广度和深度。期间，开发区管
委会与西北大学自动化药物
创新研发中心签订了产学研
框架协议。

市人大科教文卫委主任杨
海蔚、开发区管委会副主任杨
大忠、市监局副局长杨立东、市
科技局副局长刘长华、市工信
局副局长陶香潮、一洋制药等
企业代表参与活动。

开发区开展“两地三校”生物医药产学研交流活动

5月23日下午，开发区召
开乡村振兴重点工作暨农村人
居环境整治（双禁及综合利用）
工作推进会，区党工委委员、马
棚街道党工委副书记、办事处
主任章咪出席会议并讲话，马
棚街道副主任戴华文，马棚街
道统战委员、开发区农业农村
局局长王国华等参加会议。

章咪强调，一要凝聚合力，
切实增强“双禁”工作责任感和
工作实效，时刻保持对“第一把
火”的高度警惕，坚决打赢“双
禁”攻坚战；二要常态长效，有

力推进农村人居环境整治提
升，学好用好“千万工程”经验，
持续提升乡村颜值；三要主动
谋划，促进村集体经济可持续
发展，牢牢掌握主动权，确保今
年村集体经营性收入80万元
全覆盖、100 万元以上占比
80%目标不打折。

会议对文明城市常态长效
建设工作以及秸秆禁烧禁抛及
综合利用、农村人居环境整治
提升、村集体经济发展、防汛抗
旱等乡村振兴重点工作作了具
体部署。

开发区召开乡村振兴重点工作推进会


